



PAN exige a TEPJF respetar el voto popular y no permitir sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados



El Partido Acción Nacional (PAN) exigió a las y los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que hagan valer y respeten el voto popular y la pluralidad democrática de México, haciendo una justa asignación de los diputados de representación proporcional.

El dirigente panista Marko Cortés Mendoza anunció que su partido realizará una cruzada nacional mediante espectaculares, spots en tiempos oficiales del partido y activismo junto con la sociedad civil para manifestarse en contra del intento de atropello del voto de la ciudadanía y pedir que el máximo tribunal electoral atienda esta justa demanda.

En un comunicado, el presidente nacional del PAN señaló que es una mentira que la gente haya votado por una mayoría calificada para el partido oficialista, ya que Morena y aliados obtuvieron el 54.7% de los votos, mientras que la oposición registró 41%.

“Pero Morena y aliados pretende con el 54% de los votos, tener el 75% de las curules en la Cámara de Diputados”.

Advirtió que el PAN no permitirá que se concreten las pretensiones de Morena de contar con una mayoría calificada artificial “para modificar la Constitución de manera unilateral, arbitraria, sin amplios consensos, buscando vulnerar al Poder Judicial, al Instituto Nacional Electoral y a todos los órganos autónomos”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-exige-a-tepjf-respetar-el-voto-popular-y-no-permitir-sobrerrepresentacion-en-la-camara-de-diputados/>